

COMMISSION SPECIALE DE LA BIBLIOTHEQUE

Compte rendu de l'assemblée du 26 mars 1912

Sont présents: MM. les échevins Morin, président, Larivière, Poissant, Tétreau, Macdonald, Prud'homme.

1.—Soumise et lue copie d'une résolution du Conseil Municipal, en date du 19 mars 1912, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Larivière, appuyée par M. l'échevin Prud'homme, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil informant ce dernier que la Commission est d'opinion que l'établissement d'une bibliothèque publique digne de la Métropole devient de plus en plus nécessaire et que cette bibliothèque devrait être établie dans le cours de la présente année, ce rapport devant recommander que le Conseil en adopte le principe et autorise cette Commission à faire toutes les démarches nécessaires à cette fin.

3.—La question du choix d'un emplacement pour l'établissement d'une bibliothèque étant alors prise en considération;

A ce sujet, les membres de la Commission soumettent certains plans de propriétés et font quelques suggestions;

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que le président de la Commission, M. l'échevin Morin, soit prié de convoquer, quand les circonstances le permettront, une assemblée de ladite Commission, dans le but de visiter tous emplacements qui ont été ou qui pourront être suggérés, afin de constater lequel serait le plus avantageux pour l'établissement d'une bibliothèque publique.

Adjournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DES NOMS DES RUES

Compte rendu de l'assemblée du 27 mars 1912, a.m.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Vandelaç, O'Connell, Judge, Boyd, Bastien, Drummond et Tétreau.

Sur la proposition de M. l'échevin Boyd, il est

Résolu: Que M. l'échevin Larivière soit nommé président de cette Commission.

1.—Soumis et lu un extrait du procès-verbal du Conseil, en date du 19 du courant, constituant cette Commission.

2.—Après discussion, il est, sur la proposition de M. le Président,

Résolu: Que, dans le but de faciliter le travail de cette Commission et pour lui permettre de soumettre un rapport complet et définitif, les membres du Conseil soient informés qu'elle aura une seule réunion, à savoir le 19 avril prochain, à 8 heures du soir, et que MM. les échevins, ainsi que les chefs des services intéressés, soient priés de transmettre au secrétaire, le plus tôt possible d'ici cette date, toutes suggestions ou recommandations qu'ils ont à faire relativement au changement du nom des rues; que ces messieurs soient aussi invités à assister, s'ils le désirent, à cette séance de la Commission, et que les citoyens de Montréal soient également informés de ce fait par la voie des journaux.

La Commission s'ajourne en conséquence au 19 avril prochain, à 8 heures du soir.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

SPECIAL COMMITTEE ON THE LIBRARY

Report of meeting held on the 26th March 1912

Present: Ald. Morin, chairman, Larivière, Poissant, Tétreau, Macdonald, Prud'homme.

1.—Submitted and read a copy of a resolution of the City Council, dated the 19th March 1912, appointing this Committee.

Filed of record.

2.—On motion of Ald. Larivière, seconded by Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That a report be made to Council informing the latter that the Committee is of opinion that the establishment of a public library worthy of the Metropolis, becomes more and more necessary and that said library should be established in the course of the present year, with recommendation that the Council adopt the principle thereof and authorize this Committee to take the necessary steps in this connection.

3.—The question of selecting a site for the establishment of a library being then considered,

In this connection, the members of the Committee submitted certain plans of properties and made some suggestions.

After due deliberation, it was

Resolved: That the chairman of the Committee, Ald. Morin, be requested to call, when circumstances shall permit, a meeting of said Committee, for the purpose of visiting all the sites which have been or which be suggested so as to ascertain of said sites would be the most advantageous for the erection of a public library.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE "re" STREET NAMES

Report of meeting held on the 27th March 1912.

Present: Ald. Larivière, Vandelaç, O'Connell, Judge, Boyd, Bastien, Drummond and Tétreau.

On motion of Ald. Boyd, it was

Resolved: That Ald. Larivière be appointed chairman of this Committee.

1.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 19th instant, appointing this Committee.

2.—After discussion, on motion of the Chairman, it was

Resolved: That in order to facilitate the work of said Committee and so as to enable them to submit a complete and final report, the members of Council be informed, that they will hold but one meeting of said Committee, to wit, on the 19th April next, at 8 o'clock p.m., and that the Aldermen and the heads of interested departments be requested to transmit to the secretary, as soon as possible, before said date, any suggestions or recommendations they may have to make in connection with the change of street names; that these gentlemen be also requested to attend, if they so desire, that meeting of the Committee, and that the citizens of Montreal be also informed of the fact through the newspapers.

The Committee adjourned until the 19th of April next, at 8 p.m.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.